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ОРДЕН “ЗА ВОЕННЫЕ ЗАСЛУГИ” 

Серийный номер 90458 

 

ИТАН ТОЙЕ 

Во время напряженных боев под Ржевом 1 мая 1942 года сержант Тойе 

продемонстрировал исключительное мужество и непоколебимую решимость перед лицом 

врага. Проявив смелость, он вместе с красноармейцем Джеймсом Уэртой вступил в 

ближний бой с вражеским полуторком, вооруженным ранцевым зарядом. 

С бесстрашной решимостью и самоотверженным самопожертвованием сержант Тойе и 

красноармеец Уэрта успешно нейтрализовали вражескую угрозу, уничтожив полуторку и 

остановив ее продвижение. Их мужественные действия не только защитили наши силы, но 

и переломили ход боя в нашу пользу, внеся значительный вклад в общий успех операции. 

Его доблестные подвиги на поле боя служат ярким примером несгибаемого духа и 

непоколебимой решимости советского солдата. Его необычайная храбрость и твердая 

приверженность долгу воплощают в себе самые высокие идеалы Красной Армии. За 

выдающийся вклад в защиту Родины и образцовое поведение в бою сержант Итан Тойе 

удостоен почетного знака «За боевые заслуги».  

 

 

 

(Подпись) 

Михаил Зотак  

Майор, Командир батальона 
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2022-004 

 

ORDER “FOR MILITARY MERIT” 

№90458 

 

TO ETHAN TOYE 

 

During the intense battles near Rzhev on May 1, 1942, Sergeant Toye demonstrated exceptional 

courage and unwavering resolve in the face of the enemy. In a daring display of valor, he and 

Krasnoarmeyets James Huerta engaged an enemy halftrack in close combat, armed with a satchel 

charge. 

 

With fearless determination and selfless sacrifice, Sergeant Toye and Krasnoarmeyets Huerta 

successfully neutralized the enemy threat, destroying the halftrack and halting its advance. Their 

courageous actions not only protected our forces but also turned the tide of battle in our favor, 

contributing significantly to the overall success of the operation. 

 

His gallant deeds on the battlefield serve as a shining example of the indomitable spirit and 

unwavering determination of the Soviet soldier. His extraordinary bravery and resolute 

commitment to duty embody the highest ideals of the Red Army. For his outstanding 

contributions to the defense of the Motherland and his exemplary conduct in combat, Sergeant 

Ethan Toye is hereby honored with the esteemed For Military Merit. 

 

 

 

 

 

(Signature)  

Mikhail Zotak  

Major, Battalion Commander 

 

 
 


